
基礎プログラミングの講義が今後どのように人生に影響するか、 

とくに CGI を学んだことによる影響について C1070512 片桐 扶

 

 今年一年間基礎プログラミングを学んできた。最初のころは期限に間に合わ

せることだけに目が行っていたが、今となっては、その内容までも吟味し、さ

らに早期に提出することを心掛けるようになった。これは今後の人生にも、指

示を期限内に終了させるという点で影響してくると思う。私たちはどこに就職

したとしても必ず、上司という存在に出会う。そして上司は私たちに仕事を与

えるであろう。もちろん仕事には期限があり、しかもその期限を厳守しなけれ

ばならない。そのような状況において、基礎プログラミングを学んできたこと

が生かされると考える。与えられた課題を根気強くやること。できる時間は限

られているので、有効利用すること、それらを総合して一つの課題が出来上が

るのである。集中力が以前よりも大幅に増した気がする。

 また、前期後期で行ったグループ作業も良い経験になった。私はリーダーと

言う役職を二度経験させてもらった。正直なところ、皆をまとめる仕事をやっ

てみたいと考えていたので、意欲的に取り組むことが出来た。グループのメン

バーの技量は様々で、私が教える立場になって進めてきた。結果的に良いプロ

グラムが出来たことは、上手くグループを牽引できたからだと感じる。だが、

独りよがりになること無く、発表まで辿り着けたのは、まさにメンバーの協力

があったからである。教えあい、励ましあってきた日々は正しく今後の人生の

糧となるであろう。人をまとめるということは、人から信頼を得ることである

と感じる。ここまで一緒に頑張ってきたメンバーに感謝したい。

 CGI を学んだことは物事の仕組みを理解する点で私に大きな影響を与えた。

アンケートやインターネットショッピングなどでよく目にするリストやチェッ

クボックス。何気なく利用していたその仕組みを、自分自身で作成することに

より、より理解することが出来た。頭では分かっているつもりでも、実際やっ

てみると分からない部分が多く苦労した。受け身で物事をとらえるのではなく、

積極的に学ぶ姿勢をCGI をすることによって身に付けることが出来た。また、

CGI はWEB ページなので、その見映えが大きく印象を分ける。主観的な視点

だけでは良いページは出来ない。困難ではあったが、客観的な視点で作成する

ことを心掛けた。

 楽しかった。今、率直に思う。基礎プログラミングはパソコンのスキルを身

に付けることはもちろんだが、精神力や忍耐力など気持ちの面でも多いに役に

立ったと感じる。この講義で培った全てをこれから活かしていく。ありがとう

ございました。


